

Jornada sobre seguridad en la construcción - Mediterráneo - 22/11/2019

JORNADA SOBRE SEGURIDAD EN LA CONSTRUCCIÓN

► El Grado en Arquitectura Técnica de la UJI celebró, junto con la Fundación Laboral de la Construcción, una jornada técnica de prevención dedicada a analizar los cambios que las nuevas tecnologías aportan en el campo de la seguridad y salud en el sector. Diversos técnicos del campo de la prevención de riesgos laborales aportaron su visión. Las ponencias trataron sobre la adaptación de las nuevas normativas legales o el papel de la inspección y la autoridad laboral. Otro ponente fue Vicente Gómez, ex alumno del Grado en Arquitectura Técnica; y alumnos del Máster de Prevención de Riesgos Laborales de la UJI, que mostraron herramientas innovadoras a disposición de empresarios y empleados.